

Deporte: La nueva pista de atletismo y ocho pistas de tenis, integradas en el Complejo Polideportivo El Soto, ya están abiertas al público

Fecha de publicación: 22/07/2015 0:00

Descripción:

Se trata de la primera fase de la remodelación del Polideportivo El Soto, que culminará con una nueva pista de hockey y gradas cubiertas.

El Alcalde David Lucas ha destacado la calidad de la nueva pista para competiciones regionales y nacionales.

Se trata de una apertura muy esperada por todos los atletas de Móstoles que carecían de una pista para poder realizar sus actividades.

Lucas: "Estamos muy orgullosos de este polideportivo y creo que va a ser una referencia no sólo para Móstoles, sino para toda la Comunidad de Madrid. Y esperamos que a partir de ese momento sea usado por muchos atletas y deportistas".







El Alcalde de Móstoles, David Lucas, acompañado por el Concejal de Cultura, Festejos y Deportes, Agustín Martín, por otros miembros del Equipo de Gobierno y representantes de la Corporación, y representantes vecinales, ha visitado esta mañana la nueva pista de atletismo y ocho pistas de tenis, recientemente remodeladas, y que forman parte del Complejo Polideportivo El Soto, y que desde mañana estarán abiertas para uso y disfrute de los ciudadanos.

Durante la visita, a la que asistieron representantes del mundo del atletismo como Ángel David Rodríguez, "el pájaro", record de España de 100 metros y atleta participó en los JJOO de Pekín, el Presidente de la Federación de Atletismo madrileño, Isidro Arranz, Indalecio Martínez, Presidente de la Asociación Atlética de Móstoles, el Presidente del Club de Tenis Móstoles 1808, Daniel Manso deportistas del *Club Fondistas de Móstoles* y atletas de diferentes categorías que han podido comprobar el buen estado de la nueva pista.

Una pista con proyección nacional

Según ha anunciado el Alcalde, la pista que se ha puesto en marcha hoy será homologada previsiblemente por la Federación Española de Atletismo el próximo día 8 de agosto, para que en la nueva temporada se puedan realizar competiciones y registrar diferentes marcas.

"Se trata de una instalación deportiva de mucha calidad - ha indicado - ya que no sólo la podrán disfrutar los vecinos y vecinas que hagan deporte, sino que queremos que también pueda ser utilizada en campeonatos, tanto de la Comunidad de Madrid como a nivel nacional".

Junto a la pista, en la parte delantera del Polideportivo, están ubicados los vestuarios, actualmente en obras y que se espera estén terminados antes de que finalice el año. Se trata de unos vestuarios que van a proteger la pista y el complejo desde la entrada exterior y por donde entrarán todos los atletas y usuarios.

Asimismo, se han puesto en funcionamiento las ocho pistas de tenis, que también se integran en el complejo deportivo.

Nueva pista de hockey y gradas cubiertas

David Lucas ha dado a conocer que este año, atendiendo una demanda histórica, empezará la construcción de la pista de hockey que estará cubierta. Al mismo tiempo, se va a cubrir la grada para permitir mayor comodidad de los asistentes. El Polideportivo va a contar además con zonas ajardinadas.

"Este complejo deportivo culminará con la terminación del pabellón cubierto, que está a medio hacer. Aunque en el exterior parece que ya está acabado, en el interior está todavía en obras. Esperamos que a lo largo de esta legislativa se pueda afrontar la terminación del mismo. Que es mucho más costosa y que se ha quedado a medio terminar", ha manifestado David Lucas.

"Estamos muy orgullosos de este polideportivo y creo que va a ser una referencia no sólo para Móstoles, sino para toda la Comunidad de Madrid. Y esperamos que a partir de ese momento sea usado por muchos atletas y deportistas", finalizó David Lucas.

Más información:

www.mostoles.es

facebook.com/ayuntamientomostoles